

que par les discours et les présens du commandant anglais. Le 21, Foster laissa les Cèdres, avec ses prisonniers, pour descendre le long du fleuve. A son arrivée à Vaudreuil, il apprit que le colonel Arnold était à la Chine avec six cents hommes. Ce dernier, informé de la faiblesse du parti de Foster, s'avança à sa rencontre. A son approche, le capitaine anglais partagea ses gens en trois bandes, et les posta sur trois pointes de terre qui s'avançaient dans la rivière. Ils furent attaqués vigoureusement, mais ils se défendirent si bien, que les Américains furent repoussés, et se retirèrent à Ste. Anne, dans l'île de Montréal. Foster, embarrassé du nombre de ses prisonniers, proposa un échange auquel le colonel Arnold consentit volontiers. Il lui remit en conséquence deux majors, (Butterfield et Shelburne,) neuf capitaines, vingt subalternes, et quatre cent quarante trois sous-officiers et soldats. Quatre capitaines américains furent envoyés à Québec pour y demeurer comme otages jusqu'à ce qu'il eût été envoyé un pareil nombre de prisonniers anglais. Mais le congrès refusa de ratifier cet échange, sous le prétexte mal fondé que le capitaine Foster s'était conduit d'une manière inhumaine et cruelle envers ses prisonniers.

(A continuer.)

LES PAYS-BAS.

La surface du royaume uni des Pays-Bas forme environ la 115ème partie de celle de l'Europe. Elle est environ un neuvième de celle de la France, et les deux septièmes de celle de l'île de la Grande-Bretagne. (l'Angleterre et l'Ecosse.) Les chemins et les canaux couvrent le 26ème partie du royaume. En 1827, la population était de 6,116,935 individus, et extrêmement dense. L'augmentation annuelle moyenne, pendant les cinq années qui ont précédé 1828, a été de 10,982 par million. L'agriculture des Pays-Bas est depuis longtemps remarquable par son grand produit, sa variété et ses bonnes méthodes. La valeur totale du capital agricole a été estimée à 433,153,333 livres *sterling*, et le produit net de l'agriculture, à 16,698,390 livres *sterling*. Les manufactures, les arts métallurgiques et les distilleries sont dans un état très florissant. Il y a trois cents distilleries à Schiedam, cent dans les autres parties de la Hollande, et une quarantaine dans les provinces du sud. Le produit annuel de cette branche d'industrie est évalué à 34 millions de francs. On pense que l'industrie manufacturière des Pays-Bas produit annuellement une somme